

LYCÉE JEAN-GUÉHENNO. Quarante-cinq élèves du lycée professionnel Jean Guéhenno ont participé à un voyage scolaire en Croatie, du 26 mars au 1^{et} avril. Ce projet pluridisciplinaire et intersectoriel a favorisé l'ouverture culturelle et sociale des jeunes à l'Union européenne. Il a été soutenu financièrement par la Région Centre-Val de Loire et l'association hôtellerie Vattel du lycée. Entre la visite du château hanté de Postojn, en Slovénie, et une randonnée au milieu des cascades des lacs de Plitvice, un échange de pratiques professionnelles a eu lieu à l'occasion d'une rencontre avec des lycéens croates à Porec, en Istrie.

Berry républicain, 4 avril 2017